

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Freundschaftsbeweise beim Abschied unseres lieben

# Heinz Leuenberger-Stucki

13. Februar 1935 – 22. Mai 2020

Diese haben uns tief bewegt und uns über die schwere Zeit getragen. Sie gaben uns Kraft und Zuversicht.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit dem Verstorbenen ein Stück seines Weges gegangen sind und ihm mit Taten, Gesprächen und Gedanken Gutes getan haben.

Die Urnenbeisetzung hat coronabedingt im Familienkreis stattgefunden. Wir laden alle, die Heinz noch einmal gedenken möchten, zum Gottesdienst am Sonntag, 25. Oktober 2020 um 09.30 Uhr in der Kirche Walkringen ein. Anschliessend an den Gottesdienst sind alle herzlich zum Kirchencafé eingeladen.

Herzlichen Dank an alle.

Walkringen, im Juni 2020

Die Trauerfamilien